PFRIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

28-03-25 LEGISLATIVO







Monreal busca consenso en reforma de seguridad y apoyo a reducción de jornada laboral

En el Congreso mexicano, la discusión sobre la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia sigue siendo uno de los temas más calientes de la agenda. El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), explicó que la razón detrás de la posposición de la discusión de estas leyes, previstas para hoy, es la búsqueda de un consenso que permita aprobar una reforma que beneficie verdaderamente la seguridad en el país.

Monreal señaló que ha estado en constante diálogo con los coordinadores de los diferentes grupos parlamentarios, buscando modificar ciertos aspectos del dictamen que ya está listo para su discusión. Reconoció que algunos grupos como el PT, el PAN y el Verde han planteado propuestas de modificación que aún se están analizando. A pesar de que el dictamen sigue en la Mesa Directiva, Monreal enfatizó que se necesita un último esfuerzo para alcanzar un acuerdo amplio, y así evitar una aprobación apresurada que no tome en cuenta las distintas propuestas que han surgido.

A lo largo de su intervención, el presidente de la Jucopo dejó claro que, aunque no existe un plazo límite para llegar a un acuerdo, es crucial darle el tiempo necesario para que la reforma pueda tener el consenso más amplio posible, ya que, según él, las leyes que se están discutiendo son clave para fortalecer la seguridad pública en el país. Estas reformas, dijo Monreal, buscan dotar al gobierno de instrumentos modernos y tecnológicos para enfrentar delitos de alto impacto, como el secuestro, la extorsión y la delincuencia organizada.